



Francia pide respetar la tregua en Gaza, sin noticias de rehenes galos

Description

(París) El canciller francés, Jean-Noël Barrot, instó hoy a Israel y la milicia palestina Hamas a respetar la tregua en vigor desde ayer en la Franja de Gaza y dijo no tener noticias de los dos rehenes galos.

Se trata de un acuerdo frágil, por lo que llamo a las partes a cumplirlo, para que pueda abrirse un alto el fuego duradero, manifestó a la cadena BFM TV.

Barrot consideró el respeto al cese de las hostilidades una oportunidad para que se abra un nuevo camino en Gaza, el humanitario, el político y el de la reconstrucción.

El enclave costero palestino quedó destrozado por 15 meses de agresión israelí, con saldo de decenas de miles de víctimas civiles, en represalia por el ataque de Hamas del 7 de octubre del 2023, que también provocó el sufrimiento de personas inocentes y más de 200 rehenes.

La víspera comenzó la liberación de personas en poder de Hamas y de palestinos prisioneros en cárceles de Israel.

Sin embargo, el canciller manifestó no tener aún noticias sobre los rehenes franceses Ofer Kalderon y Ohad Yahalomi, quienes deben ser puestos en libertad como parte de la tregua.

Mis pensamientos para sus familiares, lucharemos para que regresen con buena salud, expuso.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025